

TOPICS

鈴鹿安全運転講習2013

サーキットコースで安全運転の大切さを学びました。



11月下旬～12月初旬、自動車整備科と一級自動車整備研究科の1年生は2グループに分かれて三重県鈴鹿市の鈴鹿サーキット交通教育センターで「安全運転講習」を実施しました。

この安全運転講習は、ぬれた路面でのブレーキングや乗車バランスなどを養うスラローム走行など、様々な実技や学科授業を通して二輪・四輪の安全運転に対する技術と知識を養い、交通社会人の一員としての認識を高める事を目的としています。また、F1など様々なレースが行われる国際レーシングコースを実際に走行できるのも大きな魅力です。参加した学生は、「安全運転に対する意識や心構えの重要性が良く分かりました」「レーシングコースを自分で運転したことは一生の思い出です」と貴重な体験で充実した1週間を振り返っていました。



インストラクターのもとで技術と知識を学ぶ



交通教育センターでの二輪講習



鈴鹿サーキットを走行するのは貴重な体験



走行前点検を入念に

学生フォーミュラUS選考会

12月11日(水)、自動車研究開発科は2014年6月の「フォーミュラSAE」US大会に向けての選考会を実施しました。この選考会は、ホンダR&Dセンター(二輪・四輪・汎用)やホンダ関連企業様の技術開発・人事部門担当の方をお招きし評価をして頂くイベントです。



3年生と2年生が「プレゼンテーション」「デザイン審査」を受け、その後校庭を使って「テスト走行」を見学して頂きました。2014年6月のUS大会を目指す2年生は緊張しながらも、日頃の成果を発揮して2013年9月の日本大会より進化したマシンを見ていただくことができました。

最後は、ご参加いただいた企業様から技術的な問題点やアドバイスを頂き、大変貴重なイベントとなりました。

2年生はUS大会に向けて更に課題にチャレンジして行きます。



寮行事 「市内清掃ボランティア」で街をきれいに!

11月30日(土)、寮生と教職員は大阪狭山市の「市内清掃ボランティア」に参加しました。この市内清掃は、地域住民の方々と一緒になって活動する事で「社会貢献の心と行動力」を育む事を目的に年に二回実施しています。

10名単位のグループで分担エリアを決めて、国道沿いの歩道や住宅街の側溝、近隣の公園等を約1時間かけて清掃しました。普段は気付かなかった場所などに意外と多数のゴミが放置されていて、特に目立ったのが「ペットボトル」と「吸殻」。おそらくクルマから歩きながらの「ボーイ捨て」と思われますが、学生はゴミを拾いながらも「マナーの重要性」も考えながら作業を行っていました。全員のパワーを集結させて最後は軽トラック1台分のゴミを収集し、学生は参加した市民の方々とコミュニケーションを取り、心地よい汗を流しました。

また、清掃終了後は学生寮で「トン汁」が振舞われ、心も体も暖まるボランティアとなりました。



グループに分かれてスタート



町の隅々まで丹念にチェックしゴミを拾う



ゴミの分別をして終了

寮行事 年末の風物詩「餅つき大会」

12月14日(土)、年末冬の風物詩「餅つき大会」を寮行事として実施しました。

寮生は早朝から「くみの木寮」玄関に集まり、順番に杵を持って次々に力強く餅をついていきました。つきあがったお餅は皆で丸めて、きな粉餅、あんこ餅、おろしポン酢餅にしておいしく頂きました。また、特別にお雑煮も用意して頂き、当日はこの冬一番の寒さでしたが、体中ポカポカになった一日でした。

この「餅つき大会」で益々全員に「粘りと力」が付いたので2014年につながる事と思います。



「くみの木寮」玄関での餅つき大会の様子

TOPICS 学園祭売上金を寄付 吉田市長から感謝状

12月10日(火)、学園祭実行委員長の田邊裕英君(一級自動車整備研究科3年)と澤田校長は、大阪狭山市市役所を訪れ、吉田市長に学園祭の売上金を寄付しました。

この寄付行為は数年前から毎年行っているもので、寄付金は大阪狭山市内の身障者施設の充実に利用されています。この日も、田邊実行委員長から売上金を吉田市長に手渡し、吉田市長からはお礼の言葉と感謝状を頂きました。

本校は今後も「社会貢献の心と行動力を育む」育成方針にそってボランティア活動にも積極的に参加して行きます。



ラジコン同好会 「ミニッツカップ関西大会」に出場

12月8日(日)、ラジコン同好会はラジコンメーカー京商主催のラジコン大会「ミニッツカップ関西大会」に出場しました。

参加メンバーは、日頃の練習の成果を発揮して見事全員予選を突破。惜しくも全員入賞こそ出来ませんでしたが初出場ながら決勝進出と大健闘でした。なかでも吉田悠希君は、その実力を発揮し並み居る強豪を抑え、見事優勝。関西地区代表として、2014年2月に行われる全国大会に出場します。

これからも皆さんの応援をよろしく願います。



白熱したレースの様子



表彰式

退任の挨拶

学生部総務課 井戸坂 直哉
1月1日付けで埼玉県東部学園法人本部に異動となりました。関西校では総務、教務、募集と幅広い経験をさせていただきました。何もかもが初めての経験でしたが学園の先生方からサポートを頂き又同好会ではフットサル・サッカーで学生と同じ立場、目線で接したりここでしかできない経験や知識を沢山得る事が出来ました。学校こそ埼玉、大阪と離れていますが今までの経験を活かし頑張っていきます。関西校での13年間ありがとうございました。

学生部総務課 原 豊
このたびは学園法人本部へ異動となりました。関西校では総務全般、施設管理等を担当し、教職員の皆さんや学生との交流を通じて、学校ならではの楽しさ、難しさを経験することが出来ました。学校運営は今後も厳しい局面、課題が多々ありますが今後は現場での経験を強みとして、法人本部での業務に存分に生かしていきたいと思っております。どうぞ有難うございました。